

Cruz Roja provincial celebra en Elda el Día de las Personas Mayores

01/10/2019



Elda ha celebrado el Día del Mayor en la Plaza Castelar.

La Plaza Castelar ha acogido los actos con motivo del Día Internacional de las Personas Mayores organizado por la asamblea provincial de Cruz Roja. La Concejalía de Bienestar Social colabora en la organización de un acto que ha contado con la participación de más de 500 personas procedentes de diferentes puntos de la provincia.



La jornada de convivencia ha incluido actuaciones

musicales, teatro, visitas guiadas a la ciudad y diferentes actividades sanitarias y de ocio en varios stands.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, acompañado de la concejala de Bienestar Social, **Alba García**, ha acudido a la jornada y agradeció a Cruz Roja de Alicante "**por haber elegido Elda para la celebración de este encuentro de mayores**". Y ha destacado "el aprendizaje que debemos realizar las Administraciones Públicas, en colaboración con Cruz Roja, en el **reto del acompañamiento de los mayores en soledad**. Cada día hay más mayores solos y para ser una sociedad justa y que avance no podemos consentir que haya mayores desamparados y que, por circunstancias, se encuentran en riesgo de exclusión social". Alfaro ha asegurado que "desde el Ayuntamiento vamos a disponer recursos para trabajar en esa línea".

Por su parte, el presidente de la asamblea provincial de Cruz Roja, **Francisco Galvañ**, ha apuntado que es prioritario "**reducir la soledad de las personas, y especialmente los mayores**. Son muchas las personas que de manera involuntaria viven solas y ahí es donde

Cruz Roja tiene la obligación de identificar y atender a esas personas". De hecho, más de 2.000 personas son voluntarias de Cruz Roja y trabajan con personas mayores. El objetivo de Cruz Roja es desarrollar proyectos que permitan aumentar la capacidad de autonomía, mantener y mejorar las funciones cognitivas, reducir la soledad y el aislamiento social, así como mejorar la protección frente al maltrato de las personas mayores.



Cada vez son más las personas mayores que necesitan ayuda por la soledad.